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ein sehr politisches Jahr neigt sich dem Ende

entgegen. Nach der bayerischen Landtagswahl

hat man bereits die kommende Europawahl am

26. Mai 2019 im Blickfeld. 

Liebe Uffenheimerinnen,

liebe Uffenheimer,
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Ulrike Streng und MdEP Manfred Weber,
Spitzenkandidat der EVP um das Amt des

EU-Kommissionspräsidenten

Ulrike Streng, MdL Hans Herold und
CSU-Kreistagsfraktionsvorsitzender Dieter Hummel bei der

Delegiertenversammlung zur Europawahl 2019

Offizielle Eröffnung des neugestalteten
Bahnhofs Uffenheim am 2.12.2018 mit

dem Bayerischen Staatsminister
Joachim Herrmann

Am 2. Dezember 2018 wurde der modernisierte
Bahnhof  in Uffenheim im Beisein von Staats-
minister Joachim Herrmann, MdL Hans Herold
und MdB Christian Schmidt offiziell freigegeben.
Bereits 2013 hat sich die CSU Uffenheim
gemeinsam mit Hans Herold dafür eingesetzt,
dass der unzumutbare Zustand für Fahrgäste von
der DB Bahn verbessert wird. Drei Jahre Ge-
spräche und Verhandlungen vonseiten unseres
Stimmkreisabgeordneten Hans Herold und zwei
Jahre Umbauzeit zeigen, dass es sich lohnt
hartnäckig zu sein, um ein Projekt wie den
Uffenheimer Bahnhof umzusetzen.

Geduld ist in unserer schnelllebigen
Zeit nicht immer ausreichend vorhan-
den. Aber gerade heute braucht man
einen langen Atem und zukunftswei-
senden Weitblick in der Politik, und
das Hand in Hand auf allen Ebenen.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen
eine friedvolle Adventszeit , eine

gesegnete Weihnachtszeit und ein
erfolgreiches Jahr 2019.

Ihre Ulrike Streng
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Hans Herold
Mitglied des Bayerischen Landtags

 

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

zuerst  möchte ich mich für die gute Unterstützung und den  erneuten
Vertrauensbeweis, den Sie mir bei der Landtagswahl entgegengebracht haben,
herzlich bedanken! Dieses Votum ist mir Auftrag und Verpflichtung, auch in der
kommenden Legislaturperiode mit ganzer Kraft weiterzuarbeiten und mich
weiterhin für die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger sowie die Belange meines
Stimmkreises Neustadt a.d. Aisch - Bad Windsheim/Fürth Land einzusetzen.

Als Mitglied im Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen ist es mir in den
zurückliegenden Jahren mehrfah gelungen, hohe Förderungen für Maßnahmen in
der Stadt Uffenheim zu erreichen. So erhielt z. B. die Stadt  im Rahmen des
Städtebauförderungsprogramms "Innen statt Außen" 2018 eine Förderung in Höhe
von 400.000,- Euro. Mit dieser staatlichen Unterstützung können zukunftsweisende
Projekte, die für die weitere Entwicklung der Kommune von großer Bedeutung
sind, umgesetzt werden.

Ein weiteres wichtiges Anliegen ist mir die Vereinbarkeit von Familie und Beruf.
Daher habe ich mich besonders gefreut, dass die Kindertagesstätte "Am
Obstgarten" für 42 neue Betreuungsplätze einen  Zuschuss von insgesamt
1.044.000,- Euro aus Bundes- und Landesmitteln erhalten hat.

Ebenso erfreulich ist, dass jetzt nach zwei Jahren Umbaumaßnahmen der
Uffenheimer Bahnhof durch unseren Bayerischen Staatsminister des Innern, für
Sport und Integration, Joachim Herrmann, offiziell in Betrieb genommen wurde.

Nun wünsche ich Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Adventszeit, ein
frohes Weihnachtsfest, ruhige Tage zwischen den Jahren sowie einen guten Start
in ein gesundes, friedliches  und erfolgreiches Jahr 2019.

Es grüßt Sie herzlich

Ihr  Hans Herold
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"Ich lass dann mal streichen ..."
Liebe Uffenheimer     

Bürgerinnen und Bürger,

zum Ende eines Jahres ist es eine

der wichtigsten Aufgaben eines

amtierenden Bürgermeisters, einen

genehmigungsfähigen Haushalts-

entwurf für das kommende Jahr zu

erstellen, um diesen dann in den

beratenden Ausschüssen sowie

dem Stadtrat zu diskutieren und

letztendlich zu verabschieden. Ziel

ist es, die für das kommende Jahr

geplanten und beschlossenen

Maßnahmen in verantwortbarer

Form umzusetzen. Sollte die

finanzielle Situation einer Stadt

nicht ausreichend sein, um die

beschlossenen Maßnahmen zu rea-

lisieren, dann muss der Bürger-

meister dem Stadtrat Sparvor-

schläge unterbreiten, die dieser

berät und abwägt. In Uffenheim ist

das zur Zeit jedoch umgekehrt.

Ortsverband Uffenheim

Der Bürgermeister schiebt diese

Aufgabe ohne große Erklärung und

Hintergrundinformation den Rats-

mitgliedern zu und entlässt sich

selbst aus der Verantwortung für

die Zukunft Uffenheims. Er fordert

kurzfristig von den Fraktionen

Streichlisten ein, ohne selbst Lö-

sungsvorschläge einzubringen. Ei-

ne langfristige Planung für die

Stadt Uffenheim findet in keiner

Weise Berücksichtigung, sondern

sorgt nur kurzfristig für Aufschub

um ein Jahr.

Daher hat die CSU-Stadtratsfraktion

im Interesse der Uffenheimer

Bürgerinnen und Bürger den ersten

Bürgermeister aufgefordert, seiner

Verantwortung als Chef der Verwal-

tung nachzukommen und dem

Stadtrat einen realistischen Finanz-

plan vorzulegen. Denn das ist seine

Pflicht und Schuldigkeit. Die CSU-

Stadtratsfraktion hat jederzeit klar

signalisiert, hier zu einer sachlichen

und seriösen Lösung beizutragen.

Darunter verstehen wir, dass eine

Finanzplanung entwickelt wird, in

der möglichst alle geplanten In-

vestitionen im Vermögenshaushalt

der Stadt in einer zeitlichen und

finanzierbaren Reihenfolge darge-

stellt sind.

Diese klaren Forderungen sowie die
Bereitschaft zur konstruktiven Hilfe
als Blockade zu bezeichnen, ist
befremdlich und unpassend.

Der deutlichen Aufforderung der
CSU-Stadtratsfraktion folgend, hat
nun der 1. Bürgermeister in der
Finanz-Ausschusssitzung am      
4. Dezember 2018 entsprechend
seiner Aufgabe dem Ausschuss
einen ersten Entwurf für einen
genehmigungsfähigen Haushalt für
das Jahr 2019 vorgelegt.

Nun ist der Weg frei für die Haus-
haltsberatungen in den ent-
sprechenden Gremien. Manchmal
hilft eben nur Beharrlichkeit.

Ihre          
CSU-Stadtratsfraktion Uffenheim

Dr. Stefan
Streng

Ewald
Geißendörfer

Stephan  
Popp

Diana    
Saule

Achim  
Endreß

Tobias  
Hassold
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Was bedeutet eigentlich ISEK, ILEK, StBauGB, GO,
VgemO, BimSchG, GVFG, ILE? Wo ist der Unterschied
zwischen Bauleitplanung, Bebauungsplan und
Flächennutzungsplan? Was hat es mit Grunddienst-
barkeit und Untererbbaurechtsverfahren auf sich?
Was unterscheidet einen kameralistischen von
einem Doppischen Haushalt? Nur einige Begriffe
und Abkürzungen, mit denen man als Stadtrats-
mitglied konfrontiert wird. Der rauchende Kopf und
die vielen Fragezeichen standen mir anfangs wahr-
scheinlich unübersehbar ins Gesicht geschrieben.

In dieser Ausgabe unseres "Blickpunktes" darf ich
mich kurz vorstellen: Mein Name ist Diana Saule, ich
bin 31 Jahre alt, wohnhaft in Welbhausen und von
Beruf bin ich Grundschullehrerin. In meiner Freizeit
engagiere ich mich auf vielfältige Weise
ehrenamtlich. Neben meinen politischen Ämtern bin
ich Pfarrgemeinderätin und Lektorin in der
katholischen Pfarrgemeinde Uffenheim. Unter
anderem bin ich Mitglied im Trachtenverein, in
Partnerschaftsvereinen, in der Theatergruppe Welb-
hausen und im Dorfverein. Und nun: Stadträtin. Im
Mai diesen Jahres folgte ich als erste Nachrückerin
der CSU-Fraktion dem langjährigen Stadtrat
Winfried Malcher nach und darf nun der einstigen
Herrenrunde die weibliche Note geben. Da ich das
jüngste Stadtratsmitglied bin, wurde mir der
Ausschuss Jugend zugeteilt, der gleichzeitig für
Senioren, Kultur und Sport zuständig ist. Alles
Bereiche, die mir selbst sehr am Herzen liegen. Des
weiteren bin ich Vertreterin im Schulausschuss, was
mir als Grundschullehrerin sehr entgegenkommt.
Obwohl ich wegen meiner bisherigen  politischen
Arbeit auf ein gewisses Grundwissen an der Arbeits-
weise politischer Gremien zurückgreifen kann und
ich Teil einer wunderbaren Fraktion sein darf, die
mir kompetent und geduldig alle Fragen  erklären,
fühle ich mich auch nach einem halben Jahr als
Stadträtin noch immer als "Neuling" und in der
Einarbeitungsphase.

 

Diana Saule: Mein erstes

halbes Jahr als Stadträtin

Trotz alledem: Es ist eine hochinteressante Aufgabe
und ich freue mich auf viele weitere
Herausforderungen, die dieses Mandat mit sich
bringt. Jedem, der sich für Politik interessiert und
sich für unser schönes Uffenheim mit den
wunderbaren Ortsteilen engagieren möchte, kann
ich nur dazu ermuntern bei der nächsten
Kommunalwahl 2020 zu kandidieren.

Ihre Diana Saula

Die CSU Uffenheim
dankt dem langjährigen

und sehr engagierten
Stadtrat Winfried

Malcher für seine stets
konstruktive sowie

bereichernde Arbeit in
der CSU-Fraktion und im

Stadtrat Uffenheim.

Winfried Malcher und Diana Saule



Impressionen aus dem Jahr 2018
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Ehrung
langjähriger

CSU-Mitglieder bei
 der Jahreshaupt-

versammlung

Grandiose Wahlveranstaltung in der Stadthalle
Uffenheim mit Ilse Aigner als Hauptrednerin

Voller Einsatz für Hans Herold im
Landtags-Wahlkampf

Traditionelles CSU-Sommerfest an der Zehntscheune in
Uffenheim mit einer starken Mannschaft

von links: Bezirksrat Thomas Zehmeister, Katharina Döbler,
Bastian Gebhardt, Landrat Helmut Weiß, MdB Christian Schmidt,

Ulrike Streng, 3. Bürgermeister Stephan Popp,
CSU-Kreistagsfraktionsvorsitzender Dieter Hummel



Besuch des

Gerlach-von-Hohenlohe-Stifts
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Ortsverband Uffenheim und Umgebung

Die Frauen-Union Uffenheim
und Umgebung besucht seit
vielen Jahren am Freitag vor
dem 1. Advent-Sonntag die
Bewohner des Gerlach-von-
Hohenlohe-Stifts in Uffenheim.

Den Mitgliedern der Frauen-
Union ist es wichtig, an die
Bewohner zu denken und mit
einem Besuch zu erfreuen. Der
besinnliche Nachmittag in der
Adventszeit erfreut sich großer
Beliebtheit und wird sehr gerne
angenommen.

Ortsverband Uffenheim und Umgebung

in

Kinder überbringen das Advents-Licht. Der Kerzenschein soll die Herzen der Menschen
erfreuen sowie Licht und Hoffnung in der dunklen Jahreszeit verbreiten. Zum besinnlichen
Nachmittag mit musikalischen Beiträgen, Geschichten und Gedichte bei Kaffee und Kuchen
mit den Frauen der Frauen-Union stimmen sich alle Teilnehmer auf eine schöne
Adventszeit ein. Zur großen Kaffeetafel mit einem reichen Kuchen- und Tortenangebot sind
alle Hausbewohner und Mitarbeiter sehr herzlich eingeladen. Mit diesemBeitrag möchte
die Frauen-Union dem ganzen Haus danken, Anerkennung und Wertschätzung entgegen
bringen.

Gertrud Oesterer                                                                 
Vorsitzende der FU-Uffenheim und Umgebung                 

Legendäre Torten beim CSU-SommerfestToller Auftritt der Kindertanzgruppe  
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Die CSU Uffenheim wünscht             
Ihnen und Ihren Familien ein              
gesegnetes Weihnachtsfest,               
alles Gute und viel Gesundheit            
für das Jahr 2019

Nächste Termine:

16.12.2018, 14:00 Uhr: Wanderung nach Custenlohr
in das Gasthaus Seufferlein. Treffpunkt: Ecke
Krankenhausstr./Gerlach-von-Hohnelohe-Str.        
14.01.2018, 19:00 Uhr:  Politischer Stammtisch im
Landgasthof Lichterhof, Uffenheim

Facebook: Zukunft gemeinsam gestalten für Uffenheim

YouTube: CSU Uffenheim
www.csu.de/verbaende/uffenheim


